

平成17年3月8日

上越教育大学
学長 渡邊 隆 様

小千谷市立東山小学校
校長 座間誠一

交流学習のお礼

日中の暖かさや日の長さから少しづつ春に近づいていることを感じる今日この頃です。渡邊学長 様におかれましては、ますますご健勝のことと拝察申し上げます。

貴大学を挙げて当校の学習支援をしていただき誠にありがとうございました。

児童は、交流学習の回を重ねるにつれて貴大学に愛着を感じ、引率してくださった学生の皆様とも会話が弾み、まるで自分の学校に居るような感じで過ごす児童も見受けられました。このような児童の言動が見受けられるようになりましたのは、児童を温かな雰囲気で包んでくださった貴大学の皆様のお陰でございます。

これまで支援していただいた4回の学習を通して、児童は初めて見聞きするものや、初めて体験するものなどに触れ、学習活動を通して本来児童が持っている学ぶ意欲を巧みに引き出させていただいたものと感謝申し上げます。

来る3月24日には、13名の卒業生が学舎を巣立っていきます。人と人との係わりをもって学ぶことの意義を十分に感じ取ったものと確信しております。

年度末で何かとご多用のことと拝察いたしますが、学習支援に係わってくださいました教授の先生方、院生、学生の皆様によろしくお伝えください。

ここに児童のお礼の手紙を添えて御礼申し上げます。

